

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL RÉGIONAL NORD

Le Conseil Régional Nord s'est réuni à Strasbourg les 3 et 4 octobre en présence de la plupart des représentants des organismes de la région Nord et Nord-Est et du bureau national.

Le Conseil Régional Nord a pris connaissance de l'avancée des négociations protocolaires. Devant l'ampleur des projets lancés, ils restent circonspects quant à la capacité de la DGAC de les mener à bien tout en préservant les équilibres dans un délai contraint.

Par ailleurs, certaines mesures annoncées dans les documents de travail – et qui de fait ne sont pas définitives – amènent de nombreux doutes et incompréhensions, voire créent un sentiment d'abandon.

Alors que certains contrôleurs se félicitent des nouvelles annonces depuis la sortie de la V1 protocolaire, d'autres se sentent peu entendus voire totalement abandonnés par la DGAC. Le SNCTA s'assurera que les équilibres soient préservés et que l'accompagnement social des projets soit à la hauteur des enjeux.

D'autre part, les conditions de travail actuelles tendent parfois à déstabiliser la sérénité des salles et des tours des contrôleurs. Préoccupation quotidienne des contrôleurs, elles empêchent parfois de rendre les missions essentielles de service public. Sont notamment en cause : le sous-effectif, les incertitudes protocolaires liées à d'éventuelles restructurations de service, des projets espaces dont la MESO se fera en conditions dégradées et une consigne DO relative aux indicateurs Météo/QNH bousculant les méthodes de travail et la responsabilité des contrôleurs...

Le Conseil Régional Nord restera attentif à l'avancée des projets en cours, les attentes sont fortes.